EHRLICH - VERLÄSSLICH - BODENSTÄNDIG

MATTHIAS DÖRTELMANN

Keine falschen Versprechungen!
Basis für die Politik: Nah bei den Menschen sein, ein offenes Ohr für die Sorgen und Nöte und für die kleinen und großen Probleme haben. Dabei offen, ehrlich und verlässlich sein für die Menschen in Herten und Mar!!

NRW ist Schuldenland Nummer eins in der Bundesrepublik Deutschland. Damit muss Schluss sein! Nachhaltige Politik darf nicht auf dem Rücken zukünftiger Generationen ausgetragen werden.

Finanzielle Stärkung der Gemeinden!
Entschuldung und zukunftsträchtige Investitionen vorantreiben. Es gilt, in enger Abstimmung mit den Kommunen selbst, einen solidarischen Weg zu finden, um die hochverschuldeten Städte aus der Schuldenspirale zu befreien um die kommunale Selbstverwaltung nicht zu gefährden.

Sicher leben in Nordrhein-Westfalen!
Unsere Städte müssen wieder sicherer werden.
Rechtsfreie Räume darf es nicht geben. Wir brauchen eine Landesregierung, die frühzeitig und konsequent Gefahren für die öffentliche Sicherheit und Ordnung abzuwenden vermag. Straftaten müssen konsequent verfolgt werden.
Ordnungswidrigkeiten dürfen nicht verharmlost werden.











"Wort halten und Verlässlichkeit im Handeln ..."

Matthias Dörtelmann zu seiner persönlichen und politischen Grundeinstellung

"Die machen ja eh was sie wollen". Die heute weit verbreitete Politikverdrossenheit ist zum größten Teil auf diese von Resignation geprägte Meinung bei den Menschen in NRW und darüber hinaus zurückzuführen. Mit mangelhafter Transparenz, sprunghaften Meinungswandeln und nicht nachvollziehbaren Entscheidungswegen tragen viele Politiker selbst zu diesem Meinungsbild bei. Ich möchte dazu beitragen, dies wieder zu ändern. Nah bei den Menschen und immer ein Ohr für kleine und große Probleme. Keine Tricks und keine Unwahrheiten. Ehrlichkeit und Verlässlichkeit dafür stehe ich!

Am 13. Mai: Ihre Stimme für Matthias Dörtelmann

Nordrhein-Westfalen steht vor einer wichtigen Entscheidung:

Weiter so mit rot-grünem ideenlosem Aktionismus oder eine Politik mit Weitblick und Verstand für ein sicheres Land und Verantwortung auch für folgende Generationen?

Chaos mit rot-grün heißt:

Bruch von Versprechungen, Ideenloser Aktionismus und verfassungswidrige Haushalte mit immer mehr Schulden ohne Rücksicht auf Bürgerinnen und Bürger. 19 Monate einer Regierung Kraft waren genug!

Verlässlichkeit und Verantwortungsbewusstsein: Es ist Zeit für eine zukunftsfähige, generationengerechte, langfristige und nachhaltige Haushaltsund Finanzpolitik in Nordrhein-Westfalen.

Sicherheit für Herten und Marl:

Mehr Polizeipräsenz in der Öffentlichkeit. Durch einen bürgernahen Polizeidienst muss das Sicherheitsempfinden der Menschen gestärkt und die Städte wieder sicherer werden.

Chancen des Energiewandels nutzen ...

Investitionen in alternative Energien ohne Energiekunden zu überfordern, fordert Dörtelmann

Unter Leitung der seinerzeitigen CDU-Landesregierung war NRW 2008 das erste Bundesland mit einer eigenen umfassenden "Energie- und Klimaschutzstrategie" in der schon damals auf erneuerbare Energien gesetzt wurde. Nordrhein-Westfalen ist heute Energieland Nummer 1 in der Bundesrepublik Deutschland. Das soll so bleiben. Jetzt in erneuerbare Energien investieren heißt Zukunft, Stabilität und Arbeitsplätze für die Region.



Zukunft planen

Innovatives Wissen, technischen Vorsprung und vorhandene Infrastrukturen nutzen, um in NRW die Energien der Zukunft zu erzeugen, Arbeit zu sichern und neue Arbeitsplätze zu schaffen.



Energie bezahlbar halten

Investitionen kosten. Politik muss dafür sorgen, dass Privathaushalte und Unternehmen mit den Kosten der Energiewende nicht überfordert werden.



Gemeinsam

Mit starken Persönlichkeiten gemeinsam für ein lebenswertes und stabiles Nord-Rhein-Westfalen. Und ganz besonders für Herten und Marl als unseren Lebensmittelpunkt!



Matthias Dörtelmann – Von der Basis aus ehrlich und zuverlässig für die Region und unser Land

Bildung, Ausbildung und Weiterbildung als Basis für ein zufriedenes Leben

>>> 1976 in Herten geboren, besuchte Matthias Dörtelmann von 1983 bis 1993 die Josefschule in Herten-Disteln und die Gesamtschule in Herten. Danach folgte zunächst eine dreieinhalbjährige Ausbildung als Kfz-Mechaniker.

In den anschließenden Jahren erfolgten Weiterbildungen, insbesondere im kaufmännischen Bereich, u.a. mit einem Studium der Betriebswirtschaftslehre bei der Handwerkskammer in Dortmund. Den Abschluss bildete die Meisterprüfung zum Metallbaumeister im Jahre 2004.

Seit Oktober 2001 leitet Matthias Dörtelmann als alleiniger Gesellschafter und Geschäftsführer die Metallbau Dörtelmann GmbH als mittelständischen Handwerksbetrieb an der Polsumer Straße in Herten-Scherlebeck.

Politisch aktiv ist Matthias Dörtelmann im CDU-Ortsverband Herten-Scherlebeck, den er auch seit 2006 als Vorsitzender leitet. Seit 2004 ist er als CDU-Ratsherr im Rat der Stadt Herten.



ANPACKEN - im Job, bei kommunalen Projekten und für die Menschen in Herten und Marl

